



## *PERIÓDICOS Y AGENCIAS INTERNACIONALES*

Hora : 03:53

PAG - 1 -

Martes 20 de Julio de 2004

### El Salvador

## **El Diario de Hoy**

### **Sandinismo hizo “mucho daño” a nicaragüenses**

El Presidente Enrique Bolaños afirmó ayer que el 19 de julio de 1979, cuando triunfó la revolución sandinista en Nicaragua, fue un “día de tristeza y llanto nacional” y significó el inicio de un sistema de “totalitarismo y retroceso económico”. En declaraciones a la televisión privada local, Bolaños dijo no tener “nada que celebrar” porque la caída del dictador Anastasio Somoza y la instauración del régimen sandinista (1979-1990) fueron el inicio “del daño al país”. “Comencé a oponerme a los sandinistas en 1977 porque vi lo que se venía”, indicó el mandatario, ex directivo empresarial cuyas propiedades fueron confiscadas por el régimen de Daniel Ortega. “Yo perdí todo por oponerme (a la revolución). Ellos no respetaban ningún derecho humano, ni el derecho a la propiedad, y el retroceso económico fue de 50 años, algo que es muy difícil recuperar”, expresó.

### Costa Rica



### **Cancilleres de Nicaragua y El Salvador se reunirán en Managua**

ACAN-EFE. El canciller de El Salvador, Francisco Lainez, llegará hoy, martes, a Nicaragua para una cita de trabajo con su colega nicaragüense, Norman Caldera, informó una fuente oficial.

Lainez, de acuerdo a una nota de prensa del Ministerio de Relaciones Exteriores de Nicaragua, arribará al país a las 10.30 de la mañana tiempo local (16:30 GMT) hora en que dará inicio la reunión con su homólogo Caldera.

En la reunión, que tendrá una duración de cuatro horas, los temas a tratar por los cancilleres son principalmente de contenido bilateral, entre los que destacan aspectos migratorios, específicamente la situación de los nicaragüenses que residen en El Salvador.

Además, la fuente señala que Caldera y Lainez abordarán la integración de la región centroamericana y el balance razonable de fuerzas de los ejércitos del istmo, entre los más importantes. ACAN-EFE

25 años de la caída de Somoza

### **Sandinistas celebraron su revolución**

Acto principal en una plaza; Bolaños lamentó celebración

ACAN-EFE y AFP. Los sandinistas conmemoraron ayer con una misa y una concentración en Managua el 25 aniversario de la revolución que derrocó la dictadura de Anastasio Somoza.

El cardenal, Miguel Obando y Bravo, explicó que a pedido del máximo líder sandinista, Daniel Ortega, oficiaba la misa por la reconciliación, la paz y para orar por todos los que murieron en los conflictos armados que vivió Nicaragua en los años 70 y 80.